

À propos à propos de l'auteur

“Hier encore j’avais 20 ans”. Cela fait 16 hivers que j’entonnais la chanson de Charles Aznavour en sortant de l’université de Bretagne occidentale où je poursuivais mes études en maîtrise de sciences économiques pour les rattraper à l’IAE de Rennes en Dess de Marketing. Par curiosité, démangeaison de l’écriture, je suis devenu journaliste. Aujourd’hui, je travaille pour le quotidien économique [La Tribune](#) (dont je suis l’un des correspondants en région) et très régulièrement pour le mensuel [l’Entreprise](#). En parallèle, je donne des cours de sciences humaines, de marketing et de culture générale dans un institut de préparation sur Brest. J’ai commis un roman policier, avec Arnaud Morvan, en 2000, “Le Pendu de Brest”, qui a connu un beau succès public. Et je m’appête à récidiver entre deux histoires racontées à mes filles. J’ai fondé ce blog pour transmettre à la fois des connaissances et des opinions, les unes étant la base des autres. “Le passé n’est qu’un préambule”, écrivait Ernest Renan. Soit. Ouvrons alors le plus de pages de vie.

Pour me contacter, si besoin est, mon adresse mail : mcabon@gmail.com

- Sur Twitter : www.twitter.com/LOBBYCRATIE

- [Mon CV](#)

- sur Skype : mikael.cabon

Ce blog a reçu 2.664 visiteurs différents pour 8.138 pages vues au mois de mars 2010. Source : Google Analytics. Il est indépendant de tout financement extérieur, par la publicité par exemple ou les billets sponsorisés. Mais vous pouvez néanmoins participer au financement des frais d’hébergement, même de manière symbolique sous la forme d’un euro, à partir de cette [page de paiement sécurisée Paypal](#).